

BAB V PENUTUPAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil uraian tentang penerapan perawatan luka *Modern Dressing* di Rumah Sakit Mardi Waluyo Metro Lampung Tahun 2023 didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Kasus dari Ny.R didapatkan diagnosa keperawatan gangguan integritas jaringan berhubungan dengan Faktor mekanik (post *debridement*); Neuropati perifer dengan data subjektif dan objektif yang terjadi pada pasien
2. Penerapan perawatan luka *Modern Dressing* pada pasien Ny.R yang dilakukan selama 5 hari didapatkan terjadi masalah gangguan integritas jaringan belum teratasi tetapi terjadi penurunan score pengkajian luka menggunakan *Bates-Jensen Wound Assessment Tools (BWAT)*. Score luka pada pasien Ny.R setelah 5 hari perawatan yaitu 29 menjadi 24 pada hari ke 5 perawatan. Dan terjadi perubahan jenis eksudat dimana pada hari pertama post operasi *debridement* didapatkan jenis eksudat purulent dan setelah menggunakan *foam dressing* jenis eksudat menjadi *sanguenous* (encer, berair, merah pucat atau pink). Selain perubahan jenis eksudat dengan menggunakan *modern dressing* jenis *foam* membuat luka menjadi menjadi lembap sehingga mencegah terjadinya luka baru. Sehingga pada perawatan post operasi *debridement* hari ke-5 tahap proses penyembuhan luka berada pada tahap proliferasi/granulasi. Dimana pada perawatan post operasi *debridement* hari ke-5 sudah menunjukkan 25-50% granulasi yang muncul pada luka.
3. Penerapan perawatan luka *Modern Dressing* di Rumah Sakit Mardi Waluyo Metro terdapat kesamaan dengan penelitian sebelumnya yang mengatakan bahwa proses penyembuhan luka dengan metode *modern dressing* lebih cepat karena balutan yang oklusif yaitu balutan yang tepat untuk luka agar tetap lembap dan terhindar dari bahaya mikroorganisme dari luar. Sehingga dapat disimpulkan penggunaan perawatan luka *modern dressing* pada pasien *post debridement* ulkus diabetikum efektif sebagai intervensi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penerapan yang telah di lakukan di Rumah Sakit Mardi Waluyo Kota Metro, bahwa teknik *modern dressing* efektif dalam penyembuhan luka pada pasien ulkus diabetikum. Berdasarkan hasil tersebut peneliti menyarankan untuk menjadikan perawatan luka *modern dressing* sebagai alternatif pilihan dalam penyembuhan luka ulkus diabetikum di Rumah Sakit. Namun dengan konsekuensi biaya yang di keluarkan tersebut di bebaskan pada pasien dan perlu di informasikan pada pasien dari awal.